
21 Pièces

505 m²

Réf. STB3332

1 695 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Au cœur du pays de Fayence,  à  seulement  40 minutes de Cannes et

entouré de vignobles, ce hameau authentique des années 1800, baigné

de  soleil,  s'élève  sur  un  terrain  agricole  de  plus  de  23  400  m²  et

développe un total de surface bâtie de 505 m². Une première bastide,

entièrement rénovée avec soin, offre plus de 260 m² habitables, répartie

en  deux  maisons  et  un  studio  indépendant,  pour  un  total  de  7

chambres  et  4  salles  de  bains.  Ses  espaces  lumineux  allient  charme

d'époque et confort contemporain. Un bastidon indépendant de 50 m²

vient compléter l'ensemble, créant une atmosphère intime et ...

In the heart of the Fayence region, just 40 minutes from Cannes and surrounded by

vineyards,  this  authentic  19th-century  hamlet,  bathed  in  sunlight,  stands  on

agricultural land of over 23,400 m² and offers a total built surface of 505 m².The

first  bastide,  carefully  and  fully  renovated,  provides  over  260  m²  of  living  space,

divided into two houses and an independent studio, for a total of 7 bedrooms and 4

bathrooms.  Its  bright  interiors  combine  period  charm  with  modern  comfort.An

independent  bastidon  of  50  m²  completes  the  property,  creating  an  intimate  and

characterful atmosphere.Finally, a ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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